LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Les dépositaires de l'autorité

Les Pharisiens ayant fait demander au Sauveur s'il était permis de payer le tribut à César, il prononça cet oracle qui ne sera jamais oublié que pour le malheur des nations et des peuples : "Rendez à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu."

Non seulement les droits de la souveraine puissance viennent de Dieu, mais le choix de ceux qui sont revêtus de ces droits est l'effet de sa Providence: soit qu'ils doivent leur élévation à la naissance, soit qu'ils arrivent par l'élection. Par conséquent, on doit aux dépositaires de l'autorité, à c ux qui sont nos maîtres dans l'ordre temporel: respect à leur dignité, soumission à leur autorité.

Le même enseignement se trouve dans tous les livres de l'Ancien Testament, où il est recommandé de perter le respect pour les . puissances temporelles jusque dans ses pensées.

Saint Pierre défend de distinguer entre les différents dépositaires du pouvoir : tous le tiennent de Dieu, nous devons donc obéir à teus.

Soutenons par nos paroles, par nos écrits et par toutes nos démarches, le grand principe de la subordination, si ébranlé de nos jours. Les censures téméraires de l'autorité ont été plus d'une fois le prélude de criminelles déclamations sous les quelles elle a succombé.

Les Chevaliers du Travail

Les Chevaliers du travail ont tonu dernièrement une grande assemblée dans la Métropole du Canada. L'assistance était nombreuse, et comptait plusieurs gros bonnets de l'association, entre autres, M. Powderly, son Grand Vaitre, et un M. W. Weight, de Niagara. Tous deux ont adressé la parole et ent été appleadie à